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Beantwortung der Anfrage AF-0136/2010 

Sehr geehrte Frau Müller, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Bereits in der Planung zur Umsetzung des HH-Sicherungskonzeptes wurde 
hinsichtlich der Fortschreibung des Schulnetzes für die allgemeinbildenden Schulen 
der Stadt Eisenach darauf hingewiesen, dass diese frühestens zum Schuljahr 
2011/2012 wirksam werden könnte. Vor dem Hintergrund derzeit noch fehlender 
gesetzlicher Regelungen und den damit fehlenden Rahmenbedingungen für die 
Schulnetzplanung konnte diese bisher noch nicht begonnen werden. In der Sitzung 
des Ausschusses für soziale Angelegenheiten, Bildung, Sport und Gesundheit am 
02.02.2010 verwies die Bürgermeister, Frau Lieske, mit Blick auf eine Veranstaltung 
zur Gemeinschaftsschule darauf, dass mit den Arbeiten zur Fortschreibung des 
Schulnetzes Mitte/Ende 2010 begonnen werden könnte. Diesbezüglich wurde für den 
20.11.2010 ein Termin für eine Klausurtagung des Ausschusses für soziale 
Angelegenheiten, Bildung, Sport und Gesundheit vereinbart, in welcher auch über 
die weitere zeitliche Beratungs- und Beschlussplanung beraten werden soll.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 


